

Приглашаем к участию в конференции

Приглашаем принять участие в **XVIII Международной конференции студентов, аспирантов и молодых ученых «Перспективы развития фундаментальных наук»!** Прием заявок и работ в виде черновиков осуществляется **до 1 марта 2021г.** Окончательный прием готовых работ осуществляется **до 15 марта 2021г.** По итогам конференции планируется **коллективная монография**, в которой участники конференции могут принять участие в соавторстве со своими научными руководителями!

Ссылка для регистрации: <http://conf-prfn.org>

We invite to take part in the **XVIII International Conference of Students, Postgraduates and Young Scientists “Prospects for the Development of Fundamental Sciences”!** Applications and works in the form of drafts are accepted until **March 1, 2021.** The final acceptance of the finished works is carried out until **March 15, 2021.** At the end of the conference, a collective monograph is planned, in which the conference participants can participate in co-authorship with their scientific supervisors!